
3 Pièces

141 m²

Réf. BSM240218

2 150 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  mont  boron  :  co-exclusivité  :vaste  3  pièces  de  141  m2 avec  29

m2 de terrasse et  balcon,  situé  en étage élevé  et  au  calme dans une

résidence  de  grand  standing  :  le  parc  haussmanncette  résidence  de

prestige  sur  le  mont-boron,  avec  piscine  et  parc  paysager,  se  situe  à

l'emplacement  de  l'ancienne  villa  d'hiver  du  baron  haussmann.  Avec

presque  2  hectares  de  parc  privé  et  une  piscine  de  25  Mètres  cette

résidence est certainement l'une des plus prestigieuse du secteur. Son

emplacement est idéal, Légèrement en retrait et au calme tout en étant

à quelques minutes à pieds de la mer, du club ...

Nice  mont  boron  :  co-exclusivity  :141 sqm 2 bedroom apartment  with  sea  view.

29  sqm  of  terraces  on  a  high  floor  in  a  quiet  and  luxury  residence:  le  parc

haussmannthis  prestigious  residence  on  mont  boron,  with  swimming  pool  and

landscaped grounds, is located on the site of baron haussmann's former winter villa.

With  almost  2  hectares  of  private  parkland  and  a  25-metre  swimming  pool,  this

residence is  certainly  one of  the most  prestigious in  the area.  Its  location is  ideal,

secluded  and  peaceful,  at  only  a  few  minutes  walking  distance  from the  sea,  the

sailing club and the famous restaurants le ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
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